

Zusammenfassung der Interessenkonflikte

Herr Prof. Dr. med. Dr. h.c. Wolfgang Rascher hält keine finanzielle Beteiligung an einem pharmazeutischen Unternehmen.

In den vergangenen drei Jahren (bis 2023) war er als Angestellter, Berater, Gutachter, Leiter der klinischen Prüfung, Mitglied eines Steering Committees oder Advisory Boards für den Gemeinsamen Bundesausschuss (G-BA), das Institut für Qualität und Wirtschaftlichkeit im Gesundheitswesen (IQWiG) sowie für das HelmholtzZentrum München tätig (DSMB Prävention Diabetes Typ 1).

Er war in den letzten drei Jahren nicht als Prüfarzt bzw. in vergleichbarer Funktion an der Entwicklung eines Arzneimittels beteiligt.

Er hält kein Patent für ein Arzneimittel oder einen Wirkstoff.

In den letzten fünf Jahren war er nicht als Autor oder Co-Autor bei Artikeln, die von professionellen Medical Writers verfasst wurden, tätig.